

第3回 旧富田小学校の利活用に係る意見交換会概要【鶴沢、小神自治会】		
日時	令和5年3月22日（月） 午後6時30分～8時	
開催場所	鶴沢公民館	
出席者	鶴沢、小神自治会より意見交換メンバー 6名 財政課長、財政課長補佐、財政課主査	
内容	1 開会 2 他地域意見交換会の概要報告 3 子ども、若者へのアンケートの実施報告 4 施設の一部利活用決定について 5 意見交換とりまとめ 6 その他 7 閉会	
主な意見の概要		
テーマ	地 域	町
意見交換	株式会社いちいへの貸付が決まったとあるが無償で貸すのか。	現時点では未定である。今後検討していく予定である。
	企業の活用が決まったが、意見交換会の内容とは異なるものと感じる。今回の出席者が少ないのも決まったものについて意見することがないからではないか。 利活用するにしても残っているグラウンド等について町が活用するのか、いちいが活用するのか、何か考えはあるのか。	敷地や建物をどこまで使うかまだ決まっていないが、校舎2階は使用の予定はないとのことである。 また、グラウンドについても一部、太陽光発電設備設置等も予測されるが、敷地については養殖事業と相性の良い活用をしていきたいと考えている。 地域の意見を活かしていけるよう、町と企業で協議を進めていきたい。

主な意見の概要		
テーマ	地 域	町
意見交換	<p>養殖事業が繊細で静穏を保たなければならないなどの条件があるのであれば、宿泊施設などの意見は活かせなくなるのではないかと。そうすると、活用は制限されてしまうのではないかと。</p>	<p>制限が生じることもあると考えられるが、そこを考慮しながらも町として2階への導線を確認し、2階の活用をしたいと考えている。いちいの連携で食育の場としての利用などを提案しているところである。</p>
	<p>飯坂地区では宿泊施設などの意見もあったようだが、方針が決まったのか。</p>	<p>今回は皆様にこうした意見があるという事を報告させていただいたものである。</p>
	<p>【意見 1】 川俣町が今後発展していくためには旧学校全てに共通して町外の方が町に来たいと思えるような方針にしていかなければならないと感じている。そうした方針を残して欲しい。</p>	
	<p>楽しみを感じられるようなまちづくりをして、移住者などを増やす姿勢で進めて欲しい。</p>	<p>いちいの事業説明会時にグラウンドに芝生を敷く、遊具を置くなどかどうかという意見があった。遊具については複数の地区で同様の意見が出ているので、富田地区と限定せず町全体で調整して設置等の検討をしていきたい。</p>
	<p>プールは使わないのか。</p>	<p>事業の説明会では使わないとのことであった。</p>
	<p>プールがあり、子どもが簡単に入れられるような状態で放置するのは危険ではないか。</p>	<p>企業でも町でも活用の見込みがないような場合は、解体も視野に検討したい。</p>

主な意見の概要		
テーマ	地 域	町
意見交換	<p>体育館は現状に戻らないと考えてよいか。</p>	<p>完全に復旧するのは難しいのではないかと考える。</p>
	<p>体育館を恒常的に使っていた団体はあったのか。</p>	<p>5団体程度利用していたようである。その団体について事前に今後使用できなくなることは説明し理解を得ている。町の西部地域に体育館がなくなってしまうよう、福田小学校の体育館を使用できるように調整していきたいと考えている。</p> <p>しかし、体育館として利用者が少ない状況が続くようであれば、用途については定期的に見直しをしていくことが必要であると考えている。</p>
	<p>グラウンドや2階は基本いちいと連携とあるが、地域の意見を優先して欲しい。遊具についても実現して欲しい。</p>	<p>遊具は大きいのが一か所にあるのと、小さいのが数カ所にあるのとで、どちらがよいと感じるか。</p>
	<p>どちらも利点があると感じている。しかし、一か所の方が町は管理しやすいのではないか。</p>	
	<p>【意見2】</p> <p>小神小学校の跡地でグラウンドゴルフをしている人もいるが、旧小学校の敷地に限定せずに考えても良いのではないか。</p>	

主な意見の概要		
テーマ	地 域	町
意見交換	地域交換会は今後も継続して続くのか。	富田地区については、今回で終了と考えている。今後は方針が決定した際には説明会等を開催し、地域の皆様の考えを聞く場を設けようと考えている。 また、町のホームページから常時意見をいただけるようにもしている。そういった機能も活用して意見を常時募集するよう考えている。
	改修工事はどのくらいの期間を予定しているのか。	1年程度とのことであった。その間も、企業は地域貢献を前提に活用したいとのことであり、どんなことが可能なのか協議しながら2階の活用などの検討を図っていききたい。
	【意見 3】 富田小学校のグラウンドは広がったので、太陽光発電設備などで使えなくなるのがもったいないが、有効に活用して欲しい。	
	キャンプ施設をいちいとの連携で行う事も考えているようだが、事前に実証的にやっても良いのではないか。また、カフェやファストフード店、勉強する場なども試しにやってみるのも面白いのではないか。	検討していききたい。
	【意見 4】 注目度を上げるためにテレビなどで取り上げてもらい話題性を作って欲しい。	

主な意見の概要		
テーマ	地 域	町
今後について		今回の意見も踏まえ報告書を作成し、庁内で共有し方針を決定する。その後広報等を用いて、広く周知できるように準備していく。